

---

FDP Malsfeld

## NEUER VORSTAND FÜR DIE FDP MALSFELD GEWÄHLT

17.07.2025

---

Am 8. Juli kamen die Mitglieder der FDP Malsfeld zur Mitgliederversammlung zusammen. In vertrauensvoller Runde wurde Andre Bories zum neuen Vorsitzenden gewählt. Benjamin Giessen übernimmt künftig das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden.

Beide freuen sich auf die bevorstehenden Aufgaben und möchten den liberalen Gedanken in Malsfeld mit neuen Impulsen weiter voranbringen. Die FDP Malsfeld bleibt damit eine engagierte Stimme für Freiheit, Eigenverantwortung und eine bürgernahe Politik vor Ort.